
 
 
 
 
 
 
 

 
                    Protokoll der 11. Generalversammlung  
                   der Red Mahima Runners, Ennetmoos 
 
 
 
Datum:        Mittwoch, 18. Mai 2022 
Zeit:        20.00h 
Ort:        AS Mahima–Aufenthaltsraum Ennetmoos 
Anwesend:       9 Mitglieder inkl. Vorstand 
 
 
 
 
 
Traktanden 
1.  Begrüssung 
2. Wahl der Stimmenzähler 
3. Genehmigung der Traktandenliste 
4. Genehmigung des Protokolls der GV vom 26. Mai 2021 
5. Genehmigung des Jahresberichts der Präsidentin 2021 
6. Jahresrechnung 2021 Bericht der Revisorin 

Décharche-Erteilung an den Vorstand 
7. Genehmigung des Budgets 2022 
8. Mitgliederbestand / Mutationen 
9. Festsetzung des Mitgliederbeitrags 2023 
10. Jahresprogramm 2022  
11. Anträge an den Vorstand   (keine eingegangen) 
12. Verschiedenes (Agility-Plauschmeeting 2022, ASMV)  
  



1. Begrüssung 
Die Präsidentin Monique Siebenmann begrüsst die Anwesenden zur 11. GV der RMR. 
Anwesend sind mit dem Vorstand 9 stimmberechtigte Mitglieder.  
 
2. Wahl der Stimmenzähler 
Als Stimmenzähler wird Kurt Eicher einstimmig gewählt. 

 
3. Genehmigung der Traktandenliste 
Die Traktandenliste wird einstimmig genehmigt. 

 
4. Genehmigung des Protokolls der GV vom 26. Mai 2021 

Das Protokoll der GV vom 26. Mai 2021 wird einstimmig genehmigt. 
 
5. Genehmigung des Jahresberichts der Präsidentin 2021 
Die Präsidentin Monique Siebenmann liest den Jahresbericht vor.  
Im Jahr 2021 konnten die beiden Vereinstage durchgeführt werden (einer davon ohne Verpflegung). Der 
Sommerhöck fand mangels Interesse nicht statt.  
Wie immer sind RMR-Mitglieder im letzten Jahr wieder sehr erfolgreich an diversen Meetings und 
Prüfungen gestartet. 
An der ASMV hat unsere Small-Mannschaft sich für das Final qualifiziert und den 9. Schlussrang erreicht. 
Michael Weiss und Indy wurden ZIG-Meister in der Klasse Small 2. 
Michael mit Indy und Monique mit Gabor haben den Aufstieg in die Klasse 3 geschafft. 
Katharina Zumbühl und Duke haben im Rally-Obedience den Aufstieg in die Klasse 3 geschafft. 
Nicole und Don sind Im Rally-Obedience in der Klasse Beginners 2 x Gold gelaufen. 
Manuela Zimmermann hat die Prüfung zur Richterin im Rally-Obedience bestanden. 
Unser 1. Agility-Plauschmeeting war ein voller Erfolg. 27 Teams sind gestartet. 
Die Präsidentin wünscht allen ein gutes und erfolgreiches Vereinsjahr. 
Der Jahresbericht wird einstimmig angenommen. 

 
6. Jahresrechnung 2021 
Die Kassiererin Katharina Zumbühl liest die Jahresrechnung 2021 vor. Der Verein weist einen Gewinn von 
Fr.1'123.25 aus. Aus den Mitgliederbeiträgen ergibt sich einen Betrag von Fr. 4'545.--. 
Die Revisorin Marlis Arnet hat die Buchhaltung und die Jahresrechnung sorgfältig geprüft und festgestellt, 
dass die Buchhaltung sauber und ordnungsgemäss geführt wurde. Die Buchhaltung entspricht der 
Gesetzgebung. Marlis Arnet empfiehlt die Rechnung zur Abnahme und bittet die Versammlung dem 
Vorstand Décharche zu erteilen. 
Die Jahresrechnung wird einstimmig angenommen und dem Vorstand Décharche erteilt. 

 
7. Genehmigung des Budgets 2022 
Die Kassiererin Katharina Zumbühl erläutert das Budget 2022. Katharina hat konservativ budgetiert. 

 Das Budget wird einstimmig genehmigt.  
 
8. Mitgliederbestand / Mutationen 

 Der Verein besteht zum jetzigen Zeitpunkt aus 80 Mitgliedern. 
Im 2021 sind 18 Mitglieder neu eingetreten und 9 ausgetreten.  

 
9. Festsetzung des Mitgliederbeitrags 2023 
Der Mitgliederbeitrag wird wie bisher bei Fr. 60.- für Erwachsene und Fr. 30.- für Jugendliche belassen. 

 
 
 
 



10. Jahresprogramm 2022 
11. Juni 2022 erstes Vereinstraining mit «Spiel und Spass» 
08. Juli 2022 Sommerhöck 
17. August 2022 Ferienpass 
28. August 2022 Agility-Plauschmeeting 
30. Oktober 2022 zweites Vereinstraining mit «Spiel und Spass» 

 
11. Anträge an den Vorstand 

 Keine eingegangen. 
 
12. Verschiedenes 
Die ASMV-Mannschaft organisiert sich wie immer selbst. 
Das Vereinstraining wird als Offenes Vereinstraining ausgeschrieben. Fabienne schaltet im FB eine 
Veranstaltung auf. 
Ein grosses Dankeschön an Monique für den leckeren Imbiss. 
 
Die Präsidentin beendet die Generalversammlung um 21.00 Uhr und wünscht allen einen schönen Abend 
und „e Guete“ zum anschliessenden feinen Imbiss. 
 
 
 
 
Die Kassierin 
 
Katharina Zumbühl 

 


